

Formation „autres choses“ krönt ihr bislang erfolgreichstes Jahr

Saarlouis/Mikolajki. Die Saarlouiser Jazz- und Moderndance-Formation „autres choses“ ist Weltmeister. Das Team von Trainerin Heike Knopp und Choreograf Andreas Lauck gewann in Mikolajki (Polen) den Titel der „Small Groups“ (kleine Gruppe) in der Sparte Modern. Bei den Formationen holte die Mannschaft Silber. Weitere Medaillen für den TSC Blau-Gold Saarlouis gewannen Sebastian Spahn, der sich Silber im Solo der Männer verdiente, sowie Maria Cipriano und Patrick Griebel mit Bronze im Duo, jeweils in Modern. Griebel belegte im Solo der Männer Rang vier und verbesserte damit sein Ergebnis von vor einem Jahr

um vier Plätze. Dominique Gerdum, 2009 in Kanada schon Vizeweltmeisterin, erreichte im Jazz-Solo der Frauen das Finale und belegte Platz sieben.

Mit dem WM-Titel und den weiteren drei Medaillen krönte die Formation „autres choses“ ihr bislang erfolgreichstes Jahr: Die Mannschaft hatte im Frühjahr souverän die Bundesliga-Saison gewonnen und war Anfang Oktober zum neunten Mal deutscher Meister geworden. Beim Deutschlandpokal in den neuen Wettbewerbsformen Solo, Duo und kleine Gruppen hatten die Tänzerinnen und Tänzer alle vier zu vergebenden Titel bei den Erwachsenen gewonnen. *om*



Die Jazz- und Moderndance-Formation „autres choses“ vom TSC Blau-Gold Saarlouis hat ein erfolgreiches Jahr hinter sich. FOTO: MORGUET